



les **TERRITOIRES**  
— innovent  
**POUR**  
**DES CENTRES**  
**VIVANTS**

L'État en région, la Région Bretagne, l'EPF de Bretagne et la Banque des Territoires vous invitent à participer au cycle de rencontres « Les Territoires innovent » édition 2022. Pour le mois d'octobre, nous vous proposons un nouveau webinaire sur le sujet suivant :

## Se déplacer en ville, se déplacer vers la ville

organisé le **Mardi 11 Octobre 2022 de 09h30 à 12h,**

*en visioconférence*

*Comment les circulations peuvent renforcer une dynamique de centre ? Penser et aménager des circulations apaisées pour faciliter l'accès aux équipements, aux services, aux lieux de travail, aux logements participe de la qualité urbaine, redonne à la ville ses espaces de rencontres et de convivialité. Au sein de la commune, à l'échelle de l'EPCI ou du bassin de vie, travailler les circulations, c'est pour tous, pour plus de convivialité, de confort, de sécurité et de bien-être en ville. À l'écoute d'acteurs de l'aménagement pour développer une stratégie territoriale de mobilité s'appuyant sur l'expertise d'usage, pour articuler les circulations de tous et connecter le centre et sa périphérie.*

### Programme :

**9h30 - La mobilité en Bretagne, où en sommes-nous ? Le quizz !**

**9h45 - « Actes et retours à la gare d'Hennebont »** par Ludovic DEVERNAY, président de l'association Départ Imminent pour l'Hôtel de la gare d'Hennebont (56)

**10h15 - « L'organisation du covoiturage de proximité »** par Benoit BITHOREL, Responsable transports et déplacements Concarneau Cornouaille Agglomération (29)

**10h45 - « Pourquoi travailler sur les mobilités à l'échelle d'une commune ? Le conseil des mobilités »** par Viviane AITTALEB, Adjointe aux mobilités à la commune de Betton (35)

**11h15 - La suite du cycle de rencontre** par Marianne PABOEUF, Région Bretagne